

Sonntag, 25.Juni 2023, 14.00 Uhr

Treffpunkt: Parkplatz Sandbühlhalde Bingen

Wanderstrecke: ca. 10 km, Wanderzeit: 3 Std.

Entlang der Grenze zwischen Biberach und Sigmaringen

Die Wanderung liegt auf dem Südabfall der Schwäbischen Alb zwischen Inneringen (750 m) und Bingen (600 m) in einem großen Waldgebiet. Die Grenze läuft zwischen Egelfingen, Wilflingen in Württemberg und Bingen, Hitzkofen in Hohenzollern. Diese Grenze war bereits 1806 sehr strittig, ebenso bei der Kreisreform. Obwohl Bilafingen, früher zollerisch, Egelfingen und Wilflingen vor der Haustür von Sigmaringen liegen, wurden die Ortschaften bei der Kreisreform Biberach zugeordnet

Die Wanderung beginnt an der Sandbühlhalle und führt auf dem HW 2 in Richtung Schatzberg. Kurz vor der Ruine Schatzberg quert man die ehemalige Landesgrenze Hohenzollern-Württemberg, heute zwischen den Teilorten Hitzkofen und Wilflingen. Von dort führt der Weg durch die Wälder der Herrschaft des Baron Staufenberg nach Wilflingen. Rückfahrt mit dem Bus zum Ausgangspunkt.

Veranstalter: Schwäbischer Albvereine Sigmaringendorf und Wilflingen

Wanderführung: Kurt Glaser, Claus Bayer, Werner Späth

Anmeldung bis 20.06.2023 bei Claus Bayer, Tel. 07571/2471; Mail: Bayer.claus1@gmx.de